

**Zeitschrift:** Argovia : Jahresschrift der Historischen Gesellschaft des Kantons Aargau

**Herausgeber:** Historische Gesellschaft des Kantons Aargau

**Band:** 115 (2003)

**Register:** Autorinnen und Autoren

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Autorinnen und Autoren

---

- Werner Erne ist Fotograf und seit den 1950er-Jahren in Aarau tätig.
- Heinz Fröhlich arbeitet seit dem Ende der 1950er-Jahre als Fotograf und Reporter und lebt in Schinznach-Bad.
- Matthias Fuchs ist Lehrer an der Kantonsschule Rämibühl in Zürich und lebt in Leutwil.
- Martin Leuenberger war von 1989 bis 1998 Leiter der Forschungsstelle Baselbieter Geschichte und ist heute Generalsekretär der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion. Er lebt in Liestal und Riehen.
- Bruno Meier ist freiberuflicher Historiker und lebt in Baden.
- Felix Müller ist freiberuflicher Historiker und Mitarbeiter der Aargauischen Kantonsbibliothek. Er lebt in Brugg.
- Werner Nefflen arbeitet seit den 1940er-Jahren als freier Fotograf und lebt in Ennetbaden. Sein fotografischer Nachlass wird vom Historischen Museum Baden betreut.
- Dominik Sauerländer ist freiberuflicher Historiker und Dozent an der Fachhochschule Aargau. Er lebt in Aarau.
- Heinrich Staehelin ist Lehrer an der Alten Kantonsschule in Aarau und Verfasser von Band 2 der Geschichte des Kantons Aargau 1803–1953. Er lebt in Aarau.
- Andrea Voellmin ist Staatsarchivarin des Kantons Aargau. Sie lebt in Baden.
- Dieter Wicki ist Historiker und war Assistent für Militärgeschichte der Militärakademie an der ETH Zürich. Er lebt in Aristau.
- Beatrice Ziegler ist Privatdozentin an der Universität Zürich und Dozentin an der Fachhochschule Aargau. Sie lebt in Hinterkappelen.